

Cierran Periférico por inundación

Baches provocan la volcadura de dos camiones

REDACCIÓN

NEZAHUALCÓYOTL.- Luego de que las intensas **lluvias** provocaron inundaciones de hasta medio metro de altura, el Periférico Oriente debió ser cerrado a la circulación.

La Agencia de Seguridad Estatal (ASE) informó que la medida se tomó luego de la volcadura de dos camiones ante la cantidad de baches, los cuales tienen hasta dos metros de ancho y cinco de profundidad.

De acuerdo con información del gobierno municipal, en la zona se presentaron acumulaciones de **agua** desde la Avenida 7 y hasta el acceso al tiradero de basura Bordo Poniente, en ambos sentidos de la circulación.

Los vecinos explicaron al personal del municipio que acudió al lugar que uno de los problemas que provoca las inundaciones es que la empresa encargada de la construcción de un distribuidor vial en la zona dejó tierra en los camellones, la cual fue arrastrada por el **agua** de **llovía**.

Esto ocasionó que las coladeras de la vialidad para desalojar las aguas **pluviales** se taparan y el **agua** no pudiera ser desalojada.

A la zona llegaron camiones tipo Vector del Organismo Descentralizado de **Agua** Potable, Alcantarillado y Saneamiento (ODAPAS) para tratar de retirar el **agua** que en algunos tramos de

la vialidad registró hasta 50 centímetros de altura.

Además se colocó tepetate para que pudiera subir el nivel de la vialidad y los autos y camiones que estaban en el lugar pudieran salir.

Por otra parte, en Tlalnepantla un camión de pasajeros quedó colgando entre la orilla de la autopista México-Pachuca y la bóveda del río de los Remedios, en la colonia San Juan Ixhuatpec, sin que se reportaran personas lesionadas.

De acuerdo con informes de la Policía Municipal, el conductor presuntamente se quedó dormido cuando circulaba en dirección a la estación Indios Verdes del Metro al Distrito Federal.

En su trayecto hacia la orilla del río el camión arrolló un puesto ambulante de comida sin que hubiera gente en el lugar y el cual impedía que el autobús cayera hacia el **agua**.

Los pasajeros del camión fueron sacados por la parte trasera.

Consecuencias

- La acumulación de **agua** y el cierre de la arteria afectó a la zona oriente, en donde los vecinos quedaron varados
- El Periférico es una de las principales avenidas que comunica a la zona oriente del estado de México y Distrito Federal con Ecatepec, Tlalnepantla y las carreteras a Querétaro y Pachuca



Fecha 18.09.2009	Sección México al instante	Página 7
----------------------------	--------------------------------------	--------------------



CUARTOSCURO

En la vialidad hay hoyos de hasta dos metros de ancho y cinco de profundidad.